

## Se profundiza la brecha de la pobreza, alerta el BM (El Financiero 25/06/08)

Se profundiza la brecha de la pobreza, alerta el BM (El Financiero 25/06/08)(Marcela Ojeda Castilla / enviada)  
Miércoles, 25 de junio de 2008 CANCÚN, QR, 24 de junio.- Los precios de los alimentos se han incrementado en 82 por ciento en los últimos dos años, profundizando la brecha de la miseria, con lo que la inflación de los pobres es tres puntos más elevada que la del resto de la población, alertó el presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick. Señaló que se debe aceptar que de ahora en adelante esos precios serán más altos. Si los subsidios no están correctamente focalizados, se puede incentivar el consumo ineficiente por parte de la población no pobre, opinó. En el marco de la Primera Reunión de Ministros de Hacienda de América y el Caribe, Zoellick destacó que el Banco Mundial puede ayudar a los gobiernos a incorporar estrategias de seguro en la planificación de sus políticas alimentarias, brindando financiamiento y apoyo técnico. Comentó que hoy las personas pobres son más pobres, "o, en términos del lenguaje utilizado en las mediciones de pobreza, la brecha de la pobreza se ha profundizado". El aumento del precio de los alimentos ha minado el poder adquisitivo de la población pobre, en particular la que vive en zonas rurales y en situación de pobreza extrema, apuntó.